Junta Estatal de Cosmetología de Nevada

Boletín Trimestral – Octubre 2025

Este boletín trimestral contendrá información para estudiantes, instructores, escuelas y titulares de licencias. Revise cada edición para ver las novedades y recibir actualizaciones sobre información importante.

Mensaje del Director Ejecutivo

Bienvenidos a nuestro sexto Boletín Trimestral, que cubre el período de Julio de 2025 a Septiembre de 2025. Después de haber tenido un merecido descanso tras la ajetreada temporada legislativa, nos estamos preparando para una ocupada temporada festiva. En honor a esta temporada, este boletín presenta observaciones oportunas de la industria de la cosmetología con un toque de alegría festiva para estudiantes, licenciatarios, escuelas y establecimientos. JUNTOS podemos asegurar que el público y la industria de la cosmetología se mantengan saludables y seguros.

¡Felices fiestas! ¡Salud!



Steven McDonald Director Ejecutivo

Comunicación al Público en General

El propósito de la Junta es proteger la salud, la seguridad y el bienestar del público en relación con los servicios de cosmetología. La Junta no tiene jurisdicción sobre temas como reembolsos, calidad de los servicios, servicios deficientes, acoso, discriminación o actividad criminal.

¿No está seguro si la persona que realiza su cabello, pestañas, uñas o faciales tiene licencia? Puede verificar las licencias individuales y las licencias de salones en nuestro sitio web. Visite nvcosmo.com/licensee-lookup.

¡Hemos actualizado nuestro sitio web! Visítelo para ver anuncios importantes, servicios en línea, información actualizada y cualquier cierre. ¡El sitio web ahora es más fácil de leer y encontrar lo que busca!

Trabajar sin una licencia es ilegal. Las quejas sobre actividades sin licencia pueden presentarse en nuestro sitio web bajo la sección "Presentar una queja" en nuestra página principal.





<u>Comunicación para Licenciatarios</u>

¿Su licencia está vencida? ¡Hay una tarifa de \$20 por cada mes de atraso!

¡No nos ignores! Actualiza su dirección de domicilio y su correo electrónico. Puedes actualizar su información seleccionando "Actualizar información de contacto" en "Enlaces Populares" en nuestro sitio web.

Si compartes un espacio de trabajo, usted y la otra persona con licencia son responsables de ese espacio. Si no es fácil identificar a quién pertenecen los suministros, ambos podrían recibir una multa. Se agradecerán mutuamente por mantenerlo limpio.

Comparte alegría, no gérmenes, esta temporada. Sigue la ley y las regulaciones de los estándares de saneqmiento. ¡Queremos que te guíes por tu higiene!

Puede que viajes esta temporada, ¡pero su acuerdo de colaboración de Estética Avanzada no viaja! Si eres esteticista avanzada y requieres supervisión médica para los servicios, debe haber una colaboración en CADA lugar donde trabajes. No dejes equipaje atrás y asegúrate de enviar un acuerdo de terminación cuando ya no trabajes en ese lugar o con ese profesional médico.

<u>Información para Estudiantes,</u> <u>Instructores y Escuelas</u>

Estudiantes – ¿Han revisado las pautas de redes sociales para asegurarse de que cumplen con los requisitos para sus cuentas y publicaciones? ¡Pidan a su escuela las pautas o comuniquense con la Junta para asegurarse de que su cuenta cumpla!

Instructores – ¿No están seguros de si la información que se les proporciona a los estudiantes es precisa? ¡Comuníquense con la Junta para recibir ayuda! Queremos asegurarnos de que los estudiantes reciban información correcta respecto a las licencias.

Escuelas – Asegúrense de revisar su plan de estudios para cada programa. ¡Ahora existe un número máximo de horas de teoría que un estudiante puede completar! No duden en contactarnos si tienen preguntas sobre su plan de estudios.

Escuelas – Si permiten que un estudiante use horas de una escuela anterior, la carta de crédito DEBE incluirse en la inscripción. Si no se incluye, el estudiante podría tener que completar horas adicionales.



Información para Establecimientos

¡No le envíes a Staphylococcus, una infección, esta temporada! ¡Asegúrate de que los productos de sanidad y los desinfectantes registrados por la EPA estén siempre disponibles!

No debe haber pavos en su salón esta temporada, ya que las mascotas o animales NO están permitidos en un salón en ningún momento, según NRS 644A.940. Los acuarios y los animales de servicio son las únicas excepciones. Si alguien entra a su establecimiento con un animal, las preguntas que puedes hacer son:

¿Es el perro un animal de servicio requerido debido a una discapacidad?

¿Qué trabajo o tarea ha sido entrenado para realizar el perro?

¿Se acerca la renovación de la licencia del establecimiento? Asegúrate de que todas las citaciones o multas estén pagadas antes de enviar la renovación; de lo contrario, la renovación será rechazada y la licencia no será emitida.



Board Highlights:

La Junta Estatal de Cosmetología de Nevada se complace en anunciar su recién desarrollado Plan de Acceso Lingüístico, un paso significativo hace la garantía de accesibilidad para todos los constituyentes. Este plan tiene como objetivo mejorar la comunicación y la prestación de servicios, reflejando nuestro compromiso de satisfacer las diversas necesidades de la comunidad a la que servimos. Las personas interesadas pueden acceder al Plan de Acceso Lingüístico completo en nuestro sitio web en nvcosmo.com/language-access-plan. Animamos a nuestros constituyentes a explorar este recurso y familiarizarse con las próximas iniciativas de la Junta.

Este boletín está disponible en nuestro sitio web en los siguientes idiomas:

Inglés Español Vietnamita Chino simplificado Coreano

La Junta Estatal de Cosmetología de Nevada es orgullosa socia del Grupo de Trabajo contra la Trata de Personas del Sur de Nevada (Departamento De Policia Metropolitana De Las Vegas). Trabajamos con fuerzas del orden y defensores de víctimas para fomentar la educación comunitaria y apoyar investigaciones que eviten futuras victimizaciones. Para más información o cómo ayudar, visite: lvmpd.com/services/southern-nevada-human-trafficking-task-force

La próxima reunión trimestral del Grupo de Trabajo será en Noviembre. Consulte sus redes sociales: Facebook: LVMPDhumantrafficking, o Instagram: snhttf para fecha y ubicación

Los certificados de cumplimiento se otorgan a salones, spas y escuelas que han tenido dos o más inspecciones consecutivas sin infracciones.

Este logro refleja un alto nivel de compromiso con el saneamiento, la seguridad y el cumplimiento normativo. ¡Gracias por ayudar a proteger al público!

Emitidos en Septiembre 2025:

One 17 Hair Studios S-18323 Color Theory S-709278

(La Junta no respalda ni promueve ningún establecimiento; esto es solo con fines informativos).

:..Sabía que

- La tarifa mensual de \$20 por renovar tarde existe desde 1987 (38 años). Como es parte de la ley, la Junta no tiene autoridad ni discreción para exonerarla.
- El propósito de la Junta es garantizar el cumplimiento de leyes y regulaciones. Si no se cumple, se emiten citaciones.
- Esterilizadores como los mostrados en la foto no son aceptables. Cualquier esterilizador de vapor o seco debe estar registrado y listado con la FDA. Recuerde limpiar y desinfectar todos los implementos antes de colocarlos en los esterilizadores.











Sitio web: www.nvcosmo.com Teléfono: 702-508-0015 Correo: info@nvcosmo.com Oficina Las Vegas 8945 W Russell Rd, Suite 200 Las Vegas, NV 89148

Oficina Reno 740 Del Monte Lane, Suite 12 Reno, NV 89511